

Banco Hispano Americano Sucursal de TARANCON

Capital y Fondo de Reserva 129 millones de pesetas.

CUENTAS CORRIENTES al 31 de Julio de 1.928: Pesetas 807.335.588'68

Cajas de ahorros con libretas y sin límites de imposición.

Sucursales en todas las capitales y pueblos importantes

OPERACIONES; Compra y Venta de Valores, Descuento de Letras, Créditos, Ordenes de entrega, Créditos documentarios, Aceptaciones, Compra y venta de metales preciosos, Pignoración de Mercancías, Cobro de Cupones, Cuentas corrientes, Cartillas de Ahorros, Compra y venta de monedas extranjeras, Cheques sobre todas las plazas del Reino y Extranjero y en general toda clase de operaciones de Banca y Bolsa.

fuera alegórico al motivo de tan suculenta como agradable LE DEJEUNER como dirían los franceses, nos dirijimos a la Plaza de Toros, capitaneados por nuestro simpático amigo D. Julio Calleja que como experto cocinero fué él, el encargado de preparar la sin igual paella, que bien debido a su arte o a la Providencia que obrara con nosotros de milagro, hizo no comiéramos hasta la presente, paella mejor condimentada, pues a pesar de sus cuatro grandes «gallos» y de su no menos grande «gallina» y del no mucho personal que a tal acto asistiera, no hubo para poder convidar con las sobras al bueno y simpático perro que por allí andaba remordiéndolo los huesos que nosotros desecháramos.

Una vez que nuestros estómagos amenazaban el estallido y mientras saboreábamos el rico Moka, nuestro particular amigo y secretario del Ayuntamiento D. Felicito Martínez, hizo uso de su elocuente y persuasiva palabra, para que en nombre de los presentes, diese las gracias por sus muchas atenciones al iniciador de tan memorable día D. José González deseándole todo colmo de salud a él como a sus familiares, para que el próximo día 10 de Mayo, vuelva a repetirse la suerte, pues dicho señor piensa organizar una monumental novillada para dicha fecha, en la que rejoneará un becerro con sus dos incomparables jacas Niña y Dorita, que por la nobleza y buenas cualidades y por haber asistido al acto, siquiera para entretenernos montadas por D. José mientras se preparaba la paella, merecen figurar en estas mal redactadas notas.

A dicho acto asistimos los señores siguientes.

D. José González, D. Felicito Martínez, D. Francisco Seda, D. Julio Calleja, D. Dámaso Polo, D. Pedro Martínez, D. José Eugenio Ferrando, D. Joaquín Calleja, D. José María Serrano, D. Pedro López, D. Vicente Fernández, Don Segundo García y D. Francisco Sánchez.

Para terminar, réstame decir que un día como el indicado, suele llegar pocas veces en la vida tan lleno de regocijo y

Casa Benitez

3, Atocha, 3

Teléfono, 13284 MADRID
Sastrería y Camisería

EXCLUSIVA EN TRINCHERAS PARA CABALLERO Y NIÑO
DESDE 23 PESETAS

Trajes para caballero, Uniformes militares, Gabanes,
Especialidad en trajes para niños.

naturalidad, pues desde que se terminó la paella no faltaron los brindis por la salud y prosperidad de los concurrentes y sobre todo, por la de nuestro buen y natural amigo organizador de todo Don José González.

BENITO SECO

Pozo-Rubio Octubre 1928

Se ruega a los Señores corresponsales manden sus originales los Domingos, a mas tardar los Lunes a medio día, para poderlos publicar a su debido tiempo.

De Saelices

DIGNIDAD

Esta es acaso la mayor virtud que puede poseer todo hombre; por que dignidad, es la calidad que constituye digna alguna cosa; es la nobleza, lealtad es hidalguía en los procedimientos; es la excelencia, el realce y el cargo y empleo honorífico, y de autoridad; y en fin ciertos prebendos en las catedrales y colegiatas; mas no es este el calificativo que debe darse a toda persona que obstente estar en posesión de la misma.

La dignidad es una virtud que no se conoce o se manifiesta a primera vista pues se han dado muchos casos en los que hemos considerado dignos a individuos, y despues de tratarlos profunda y asiduamente, hemos podido convencerlos de que no se encuentran en posesión de esta virtud. La dignidad requiere pues en todo momento que el individuo sea consciente de los actos que realiza y que estos actos no puedan perjudicar en lo mas minimo a determinada persona pues aun existiendo una causa fundamentada para ellos, el hombre digno prefiere una satisfacción a una acción violenta y grosera. El individuo indigno tiene poca vida entre la sociedad, porque aquel que le acoja, o tampoco posee esta virtud, o comercia con la amistad, y en este ultimo caso la amistad será tan duradera como la ambición.

Si consideramos a algunos ocupando un puesto que dignamente no les corresponda es que o es el que se la ha concedido no era consciente del acto que realizaba o que supo cubrirse con la careta de la hipocresia, siendo hábil para aparentar encontrarse en posesión de virtudes que para él estan muy lejanas.

De esta virtud podriamos ocuparnos con más detenimiento pero bastaran estas ligeras indicaciones para que meditemos algun tiempo y procuremos que nuestro proceder se ajuste a la virtud de que hemos tratado.

VALENTIN SERRANO

Noticias

—Hemos saludado a nuestro buen amigo D. Germán Sánchez.

—Se encuentra en esta el joven estudiante D. Antonio Serrano,

—En Sevilla se encuentra enfermo de algún cuidado el Ilustrisimo Señor. Don Francisco Aced secretario general del Tribunal Supremo.

—Por la comisión permanente ha sido elevado al cargo de diputado provincial directo en la Vacante de D. Pedro de la Muela nuestro respetable amigo D. Lorenzo Fernández Calderón. Nuestra enhorabuena.

Saelices, 1928. CORRESPONSAL

GRANDES TALLERES DE VULCANIZACION

Todo automovilista debe llevar la seguridad de que su coche tiene garantía suficiente para que no peligre su vida.

¿Como se consigue esto? Pues vulcanizando sus cubiertas en el

GARAJE ALEGRIA
CUENCA Sucursal en HUETE

M. CARNÉS DENTISTA

Consulta diaria de 9 a 1 y de 3 a 6
Domingos de 8 a 2

Fermín Caballero 10.-2.º **TARANCON**

¡CAZADORES!

La veda está próxima a terminar y si quereis seguridad en la puntería debeis comprar escopetas garantizadas para pólvoras blancas, que en veinte plazos y desde Diez Pesetas al mes, podeis adquirir con tiempo y sin esfuerzo.

¡Nada de adelantar dinero!

Pedid Catálogo gratis al agente: **VICTOR ABAD**
Plaza del Salvador, 8.—CUENCA